

**PERAN BIMBINGAN ORANG TUA DALAM
MEMBENTUK KEMANDIRIAN MENGURUS DIRI
PADA ANAK *DOWN SYNDROME***



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Bimbingan Konseling Islam (BKI)**

**Oleh:
Laili Mukhibah
NIM 1840110100**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818 Fax. 441613 Kudus 59322
Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : **Laili Mukhibah**
NIM : **1840110100**
Fakultas : **Dakwah dan Komunikasi Islam**
Program Studi : **Bimbingan Konseling Islam**
Judul : **Peran Bimbingan Orang Tua Dalam Membentuk
Kemandirian Mengurus Diri Pada Anak *Down*
*Syndrome***

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 18 April 2022 sampai dengan 29 November 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 30 November 2022

Dosen Pembimbing,

Hj. Farida, M.Si.

NIP.197901072003122000



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

*Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818 Fax. 441613
 Kudus 59322*

Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi
 saudari:

Nama : Laili Mukhibah
 NIM : 1840110100
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Bimbingan Konseling Islam (BKI)
 Judul : “Peran Bimbingan Orangtua Dalam
 Membentuk Kemandirian Mengurus Diri Pada
 Anak *Down syndrome*”

Telah diujikan pada **15 maret 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam
 Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium
 Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Saliyo, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197204182005011005 Ketua/ Penguji I	31 / 03 2023	
<u>Heny Kristiana Rahmawati, M.Pd.I.</u> NIP. 199102132045042016 Penguji II	03 / 04 2023	
<u>Moh. Anwar Yasfin, M.Pd.</u> NID. 198407271006092018 Sekertaris Sidang	03 / 04 2023	
<u>Hj. Farida, M.Si.</u> NIP. 197901072003122000 Dosen Pembimbing	03 / 04 2023	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	03 / 04 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Laili Mukhibah**, NIM: **1840110100** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi materi yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 09 Januari 2023

Yang menyatakan



Laili Mukhibah
NIM: 1840110100

MOTO

Usaha akan membawa kita kepada keberhasilan
Keberhasilan bukanlah berapa banyak yang kita dapat melainkan berapa
banyak yang dapat kita berikan dan berarti untuk orang lain



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmaanirrahim

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang senantiasa memberikan kenikmatan dan keberkahan di kehidupan ini. Sholawat serta salam tak lupa saya haturkan kepada Nabi Muhammad SAW dan para sahabatnya, dengan segala kerendahan hati karya ini saya persembahkan kepada:

1. Allah SWT Tuhan pencipta alam dan seisinya, atas ridha dan karunia-Nya skripsi dapat peneliti selesaikan dengan baik dan lancar.
2. Kedua orangtua, dan keluarga yang senantiasa selalu mendoakan peneliti dalam setiap perjalanan, rela berkorban memenuhi segala kebutuhan peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga orangtua dan keluarga selalu dalam lindungan Allah SWT.
3. Kepada Desa Sowan Kidul dan keluarga subyek penelitian yang telah memberikan ijin serta bantuan dalam melakukan penelitian.
4. Para sahabat Lia Noviana dan Setyowati serta temen satu angkatan di kostren Ar-Rozaqi yang selalu memberi masukan dan saran dalam setiap masalah yang peneliti hadapi.
5. Keluarga besar BKI-C angkatan 2018 yang selalu menemani peneliti dalam berproses sejak awal perjuangan sampai tugas akhir ini.
6. Seluruh teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang terlibat dalam setiap proses peneliti.
7. Seluruh pembaca yang menyempatkan waktu dan berkenan membaca karya sederhana yang sudah peneliti buat.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/ẓ	ه	H/h	<i>Maad</i>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/’a	ءakhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ءawal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydid</i>		<i>Yā nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَالَمِي	'ālamīy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waaf		ان		Vocal Rangkap	
قَرَع	Qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	القَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأ	Qara’a	الْفَضَاءُ	Al-qaḍā’	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai’u n
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn			سَاعَةٌ	Sā’ah

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan ilmu pengetahuan, kekuatan, dan petunjuk-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam senantiasa tucurahkan kepada Nabi Muhammad SAW dan para sahabat, serta keluarga dan pengikut yang senantiasa taat menjalankan syariat-Nya.

Skripsi ini berjudul **“Peran Bimbingan Orangtua Dalam Membentuk Kemandirian Mengurus Diri Pada Anak *Down Syndrome*”**. Peneliti menyusun skripsi ini, sebagai syarat untuk menyelesaikan pendidikan yang peneliti tempu pada program strata satu (S1) Prodi Bimbingan Konseling Islam IAIN Kudus.

Semoga skripsi ini dapat memberikan pengetahuan baru dan menjadi sumbangan pemikiran kepada pembaca khususnya para Mahasiswa Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Peneliti banyak mendapat bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu pada kesempatan ini peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Prof, Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc.M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan ijin penyusunan skripsi.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan persetujuan penulisan skripsi ini.
3. Dr. Fatma Laili Khoitun Nida, S.Ag., M.Si., selaku Kaprodi Bimbingan Konseling Islam
4. Hj. Farida, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia memberikan waktu, tenaga, pikiran, dan sebagainya guna memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen dan staff pengajar dilingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan ilmu sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Orangtua yang telah memberikan dukungan dan doa untuk menyelesaikan skripsi ini.
7. Semua pihak yang telah membantu yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu.

Akhir kata peneliti menyadari bahwa karya ini masih jauh dari kata sempurna. namun dari lubuk hati yang paling dalam peneliti

berharap agar skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti sendiri dan para pembaca pada umumnya.

Wassalamualikum warahmatullahi wabarakatuh

